



DELEGACIÓN URUGUAYA

FOZ DE IGUAZÚ

4 AL 10 DE ENERO 2020



Movimiento
Scout del
Uruguay



SCOUTS[®]
Creating a Better World



ESCOTEIROS
DO BRASIL

16° Jamboree Scout Interamericano | 3° Camporee Scout Interamericano “América: Continente de Diversidad”

BRASIL - 4 a 10 de enero de 2020

BIENVENIDOS/AS

En enero de 2020, jóvenes de todo el continente se encontrarán en Brasil para celebrar el más importante evento de la Región Interamericana: El JamCam - 16° Jamboree Scout Interamericano y 3° Camporee Scout Interamericano.

El JamCam es un evento que refleja toda la diversidad y energía del Movimiento Scout, representa la oportunidad para que jóvenes de todo el continente se reúnan y compartan su cultura en un sólo lugar. El JamCam será un evento inspirador, que contribuye a que los jóvenes se desenvuelvan y colaboren en la construcción de un mundo mejor.

Durante una semana ofreceremos una gran variedad de actividades. Los jóvenes podrán disfrutar de momentos emocionantes, vivirán estimulantes aventuras, aprenderán cosas nuevas, desarrollarán habilidades y harán amistades duraderas.

Viviremos toda la riqueza de la diversidad cultural de nuestro continente, unidos por los valores y lazos de fraternidad del Movimiento Scout. ¡Nos vemos en Brasil en 2020!





FECHA

El evento será realizado entre los días 4 a 10 de enero de 2020.

AGENDA DEL JAMCAM	
03/01/20 (viernes)	Llegada EIS / Capacitación EIS
04/01/20 (sábado)	Llegada jóvenes y adultos responsables
05/01/20 (domingo)	Llegada jóvenes y adultos responsables / Ceremonia de Apertura
06/01/20 (lunes)	Actividades de programa
07/01/20 (martes)	Actividades de programa
08/01/20 (miércoles)	Día Interamericano
09/01/20 (jueves)	Actividades de programa
10/01/20 (viernes)	Actividades de programa / Ceremonia de cierre
11/01/20 (sábado)	Salida de los jóvenes, adultos responsables y EIS



Movimiento
Scout del
Uruguay

4. LUGAR DEL JAMCAM

Foz do Iguaçu

El JamCam será realizado en la ciudad de Foz do Iguaçu, en el estado de Paraná, ubicada en la Región Sur de Brasil. Foz do Iguaçu es una de las ciudades más visitadas del mundo, internacionalmente reconocida por albergar las Cataratas do Iguaçu, una de las siete maravillas de la naturaleza y la Represa Hidroeléctrica de Itaipú, una de las maravillas de la arquitectura moderna. La ubicación geográfica, en la frontera entre Argentina, Brasil y Paraguay, contribuye a que la diversidad cultural sea una característica marcada de la ciudad.

Clima

En enero, durante el verano, los días en Foz do Iguaçu son de mucho sol, con cielo azul, bastante calor y algunos momentos de lluvia. Enero es el mes más cálido del año, con temperaturas que varían entre 22 ° y 34 ° Celsius.

Lugar del campamento

El evento será realizado en las dependencias del Centro de Convenciones de Foz do Iguaçu, en un terreno total de 100.000m², que cuenta con amplia área cubierta donde serán realizadas las ceremonias de apertura, cierre, Día Interamericano y algunos módulos de actividades, además de albergar el comedor y principales servicios del evento.

El Centro de Convenciones está localizado en Rodovia das Cataratas, Km 19,5 a apenas 1 Km del Aeropuerto Internacional de Foz do Iguaçu y a 13 Km del centro de la ciudad. El lugar también está en una localización privilegiada, a pocos kilómetros de las Cataratas y otras atracciones turísticas.

PROPUESTA EDUCATIVA

La propuesta educativa del JamCam está fundamentada en los conceptos básicos del Movimiento Scout, contribuyendo en la formación de personas comprometidas con la comunidad, que asuman sus responsabilidades como ciudadanos responsables y útiles.

Pretendemos que el JamCam ofrezca oportunidades para que los jóvenes vivencien experiencias educativas en la naturaleza, la integración y el diálogo entre los pueblos, además de servir como un ambiente de amistad e integración, convirtiéndose en un espacio para informar, concientizar y comprometer a los participantes en acciones que ayuden en la construcción de un mundo mejor.

Cinco principios fundamentales atravesarán el programa del JamCam:

- Experiencias que estimulen al joven a reflexionar sobre su compromiso con el futuro, reconociendo los desafíos enfrentados por la comunidad global;
- Motivación para el desarrollo de acciones concretas, buscando actuar para cambiar la manera en la cual vivimos;
- Desafiar a pensar diferente, vivenciar experiencias nuevas y relevantes;
- Estimular un ambiente inclusivo, en el que las manifestaciones de diversidad sean respetadas y valoradas; y
- Valorar los Objetivos de Desarrollo Sostenible como eje central durante todo el campamento.

TEMA

América: Continente de Diversidad.

El tema establecido para el JamCam pretende reforzar los lazos de fraternidad propuestos por el Movimiento Scout, explorando la rica diversidad del Continente Americano y mostrando que es posible construir un mundo más fraterno, basado en el respeto mutuo en convergencia con las particularidades, la amplia extensión territorial, la enorme diversidad de paisajes, la exuberante naturaleza y la rica y ancestral cultura de sus pueblos.

El JamCam, reunirá personas que se diferencian en lo que se refiere a los orígenes, etnias, lenguas, creencias, ambientes de residencia, culturas, identidad de género, constitución física, preferencias y orientación de afectos. La intención es reforzar los lazos de los valores scouts que unen en la diversidad. Brasil será el escenario y el punto de encuentro en que las Américas estarán representadas como un gran continente de diversidad, unido y fraterno.



PROGRAMA DE ACTIVIDADES

El programa del JamCam ofrecerá oportunidades para que los participantes vivencien buenas experiencias fundamentadas en el propósito, principios y en el Método Scout. Las actividades serán diversas y basadas en las necesidades de los jóvenes de la actualidad, ofreciendo experiencia internacional a gran escala y de gran intensidad, siempre con el apoyo y el soporte educativo de los adultos.

El programa contemplará módulos de actividades, vida en subcampo, interacción e intercambio internacional, ceremonias y actividades nocturnas, relacionadas con la esencia del tema y con los conceptos centrales de la propuesta educativa del evento.

Módulos de Actividades

Los módulos de actividades serán realizados dentro y fuera del campo y serán los mismos, tanto para la Rama Scout (Camporee) como para la Rama Caminantes (Jamboree), teniendo dentro de cada uno de ellos actividades específicas para cada público. Los módulos programados son los siguientes:

Módulo Exploración de la Naturaleza: Los participantes tendrán la oportunidad de conocer algunos puntos turísticos de Foz do Iguaçu, sus bellezas, características culturales, explorar la naturaleza y colocarse en contacto con el pueblo brasileño. Todos los participantes tendrán la oportunidad de visitar y conocer las Cataratas do Iguaçu.

Módulo Splash: Un día de actividades acuáticas, incluyendo construcción de embarcaciones, juegos acuáticos por patrullas y equipos, y mucho más.

Módulo Energía: Este módulo ofrecerá actividades con el objetivo de motivar y desafiar a las patrullas y los equipos, creando un ambiente estimulante, dentro de cuatro tipos principales de actividades: juegos scouts y tradicionales, actividades circenses, habilidades manuales y actividades de relacionamiento.

Aldea Interamericana: Las patrullas y equipos participarán de actividades y talleres dentro de los siguientes ejes temáticos: Ciencia y Tecnología, Arte y Cultura, Paz y Comprensión, Sostenibilidad y Salud. Las actividades ofrecidas por la Aldea Interamericana tendrán como principal objetivo permitir que los jóvenes descubran y perciban las principales cuestiones relacionadas al desarrollo que el mundo enfrenta en la actualidad, comprender sus causas y consecuencias y lo que la humanidad puede hacer para avanzar. El foco principal será permitir que los participantes adquieran habilidades para actuar frente a esas cuestiones en sus propias comunidades.





Ceremonias: Incluyendo las ceremonias de apertura y de cierre, serán momentos inspiradores donde los participantes podrán celebrar la Fraternidad Scout, reforzar sus valores y divertirse. Después de las ceremonias será posible disfrutar de momentos con diferentes estilos de música para celebrar el JamCam de forma animada.

Día Interamericano: Será un día especial, cuando los participantes podrán vivir intensamente las distintas facetas culturales de las Américas. Cada país podrá mostrar un poco de su cultura, danzas, presentaciones y comidas típicas, en los stands del Centro Scout en la Arena Central.

Bosque de la Paz: Será un espacio especialmente concebido para que los participantes puedan ampliar su relación espiritual, reconocer los beneficios de poseer una fe personal, así como reconocer la importancia de establecer una cultura de paz. En ese lugar también serán realizadas las celebraciones religiosas en horarios específicos.

Actividades Especiales: Incluyendo actividades de llegada en los subcampos y actividades motivadoras, que podrán ser realizadas por los jóvenes en los momentos de tiempo libre.

Actividades Nocturnas: Incluyendo una noche de actividades típicamente scouts, tales como Fogatas, Festival de Canciones o similares, realizadas dentro del propio subcampo; un Show Musical, realizado en la Arena Central y el Festival del Folclore, que será la oportunidad para que los países muestren un poco de su música y folclore en la Arena Central.

Insignia “Diversidad que nos Une”: Mediante la realización de algunas actividades específicas, los jóvenes podrán obtener una insignia especial durante el evento.

PARTICIPACIÓN

Los participantes del JamCam deben de ser Miembros del MSU con la anualidad al día

¿Quiénes pueden participar? Educandos entre los 11 y 14 años (Camporee) y 15 a 17 años (Jamboree), en la fecha de inicio del evento**. Las patrullas y equipos serán formadas por 9 jóvenes de una misma rama que deberán ser acompañados por un educador.

** El joven debe haber completado, como mínimo, 11 años hasta el día 5 de enero de 2020, y no puede haber cumplido 18 años antes del día 10 de enero de 2020.

Adultos responsables: Cada patrulla o equipo, compuesto de 9 jóvenes, deberá ser acompañado de un adulto. Los adultos responsables por las patrullas o equipos deberán tener edad superior a los 20 años en la fecha de inicio del JamCam.

Equipe Internacional de Servicio (EIS): Será posible para los adultos con edad superior a 18 años en la fecha de inicio del JamCam. Los adultos interesados en candidatearse como integrantes del Equipo Internacional de Servicio deberán estar preparados para asumir cualquier tarea que le sea designada durante el evento, debiendo llegar en el lugar del campamento el 3 de enero de 2020, para participar de la capacitación específica.



COSTOS

El costo de dicho evento es de U\$S860 (costo estimado) que incluye lo siguiente:

- Inscripción al evento (la misma cubre todas las comidas en el mismo, kit de participación)
- Costo del Viaje (el traslado al evento será en ómnibus contratado)
- Seguro de Viaje
- Kit de delegación
- Gastos varios

CRONOGRAMA DE PAGOS

5 DE AGOSTO	Reunión informativa
15 DE AGOSTO	Entrega de pre inscripción U\$S100
20 DE SETIEMBRE	Entrega de U\$S460 para pagar inscripción evento
10 DE NOVIEMBRE	Entrega U\$S300, saldo a confirmar



Movimiento
Scout del
Uruguay

Responsables de Delegación:

Alicia Romero - 098 272 613

Santiago Granati - 096 332 049

Sebastián Plada - 099 723 681

jamcam2020@msu.edu.uy

